

Initiative Regenbogen

kraemerteam.de; Fotolia dragonimages; Mikado



Was ist die Initiative Regenbogen?

Die Initiative ist eine Aktion des „Bündnisses Kirche und Homosexualität“ (BKH). Sie wurde im Juli 2016 mit 16 Kirchengemeinden gegründet. Seither sind kontinuierlich weitere Gemeinden hinzugekommen.

Wir ermutigen andere Kirchengemeinden, sich uns anzuschließen, und fordern die Kirchenleitung auf,

- die rechtlichen Rahmenbedingungen für die Segnung gleichgeschlechtlicher Paare sowie
- für das Zusammenleben von Pfarrerinnen und Pfarrern mit ihrer Partnerin/ihrem Partner im Pfarrhaus zu schaffen.

Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Judith Quack,
Sprecherin der Initiative Regenbogen
initiativeregenbogen@bkh-wue.de



www.bkh-wue.de/initiative-regenbogen

in der Evangelischen Landeskirche in Württemberg

**Unsere Kirchengemeinde
ist offen für Lesben und
Schwule!**

**VIELFALT
OFFENHEIT
MENSCHENWÜRDE**

**GLEICHBERECHTIGUNG
LIEBE**

VERANTWORTUNG

RESPEKT

Die **Initiative Regenbogen** vernetzt Kirchengemeinden, die Menschen unterschiedlicher Lebensformen und sexueller Identitäten willkommen heißen.

Ihre Kirchengemeinde möchte sich der „Initiative Regenbogen“ anschließen?

1.

Fassen Sie einen Beschluss im Kirchengemeinderat mit den folgenden Punkten:

„Wir sind offen

- für Lesben und Schwule in unserer Gemeinde
- für die Segnung gleichgeschlechtlicher Paare
- für Pfarrerinnen und Pfarrer, die mit ihrer Partnerin/ihrem Partner im Pfarrhaus leben wollen.

Für uns ist es selbstverständlich, dass Lesben und Schwule zur Kirchengemeinde gehören.

Menschen unterschiedlicher Lebensformen und sexueller Identitäten sind willkommen!"

www.bkh-wue.de/initiative-regenbogen



2.

Informieren Sie die Initiative Regenbogen über Ihren Beschluss.

Schicken Sie dazu eine E-Mail an initiativeregenbogen@bkh-wue.de, am besten mit einem Auszug aus dem KGR-Protokoll im Anhang.

3.

Machen Sie den Beschluss auf geeignete Weise in Ihrer Kirchengemeinde bekannt: z. B. durch einen Artikel im Gemeindebrief, einen Hinweis auf der Homepage, einen Gemeindeabend oder ähnliches. Gerne können Sie die Prälaturbeauftragten der Landeskirche zu einem solchen Abend einladen (www.bkh-wue.de/praelaturbeauftragte-regionale-beauftragte-der-landeskirche).

Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:
initiativeregenbogen@bkh-wue.de